

Deux jeunes étudiants de l'École Latino-américaine de Médecine de La Havane saluent la contribution de Cuba à la santé en Afrique



Addis-Abeba, 2 février, (RHC).- Deux étudiants de l'École Latino-américaine de Médecine de La Havane, Arielle Bienvenue Aishakiye, du Burundi, et Cisse Brahima, du Mali, ont salué à Addis-Abeba le plan de bourses gratuites de Cuba à l'intention des pays africains, «un beau geste de solidarité» ont-ils souligné.

Invités spéciaux au 26e sommet de l'Union Africaine, ils ont expliqué aux journalistes en poste dans la capitale éthiopienne le programme d'enseignement de l'École Latino-américaine de Médecine de La Havane où ils font la deuxième année.

Cisse Brahim s'est d'autre part référé au choix qui est réalisé dans les secteurs les plus vulnérables des pays de provenance des étudiants qui peuvent ensuite prêter leurs services comme médecin dans leurs communautés. «C'est comme ça qu'est venue la surprise et la grande chance pour moi» a-t-il signalé.

De son côté, Arielle Bienvenue a souligné que Cuba, sans beaucoup de ressources matérielles, est capable non seulement de garantir l'éducation de son peuple mais encore d'appliquer une politique solidaire avec tous les peuples du monde.

«A l'ELAM il y a des jeunes de 40 pays africains»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/83140-deux-jeunes-etudiants-de-lecole-latino-americae-de-medecine-de-la-havane-saluent-la-contribution-de-cuba-a-la-sante-en-afrique>



Radio Habana Cuba